

## Pressemitteilung

## Kreissparkasse Kusel bietet eine nachhaltige Lösung für die Dokumentenablage mit einem attraktiven Anreiz

## Gemeinsam das Spendenvolumen erhöhen



Glückliche Gesichter bei der Spendenübergabe im Juli 2023: 1 Euro für jedes elektronische Postfach. Bis Ende 2022 kamen 25.000 Euro zusammen, von denen 20 gemeinnützige Organisationen, Schulen und Vereine profitierten.

Die Kreissparkasse Kusel bietet ihren Kundinnen und Kunden eine moderne und bequeme Möglichkeit, ihre Finanzen zu verwalten. Mit dem Online-Banking haben sie jederzeit und von überall Zugriff auf ihre Konten per Smartphone, Tablet oder Computer - unabhängig von den Öffnungszeiten der Geschäftsstellen.

Das Online-Banking der Kreissparkasse Kusel zeichnet sich durch seine einfache Handhabung aus und garantiert dabei eine TÜV-geprüfte Sicherheit. Kundinnen und Kunden können ihre Bankgeschäfte deshalb beruhigt erledigen, ohne sich Sorgen um ihre Daten machen zu müssen. Zudem ist die Nutzung des Online-Bankings kostenfrei.

Wer zusätzlich das elektronische Postfach nutzt, profitiert von weiteren Vorteilen. Kunden erhalten ihre Konto- und Kreditkartenauszüge digital und komfortabel direkt in ihr Postfach. Dort können sämtliche Unterlagen und Kontoauszüge kostenlos und sicher gespeichert werden. Der Gang zum Kontoausdrucker entfällt ebenso wie das Porto für den Versand. Selbst Kunden ohne Online-Banking können das elektronische Postfach nutzen und so erste Erfahrungen mit den digitalen Diensten der Sparkasse sammeln. Dabei können sie Dokumente sicher empfangen oder ablegen und ihren Berater unkompliziert kontaktieren.

Besonders erfreulich ist, dass jedes elektronische Postfach zur Unterstützung nachhaltiger Projekte beiträgt. Die Kreissparkasse Kusel spendet nämlich für jedes Postfach 1 Euro in einen Spendentopf für nachhaltige Projekte. Im vergangenen Jahr konnte so eine Spendensumme von insgesamt 25.000 Euro gesammelt werden. Diese wurde auf 20 Vereine und gemeinnützige Organisationen verteilt und ermöglichten die Förderung ebenso vieler nachhaltiger Projekte in der Region.

Das Ziel für dieses Jahr ist es, die Spendensumme weiter zu erhöhen und somit noch mehr nachhaltige Projekte zu unterstützen. Jeder Kunde, der sein Konto für die Nutzung des elektronischen Postfachs freischalten lässt, profitiert damit nicht nur von den Vorteilen der digitalen Dokumentenverwaltung, sondern leistet zudem einen wertvollen Beitrag zur Verwirklichung dieses Vorhabens.

Weitere Informationen zum elektronischen Postfach und dem Online-Banking der Kreissparkasse Kusel erhalten Interessierte auf der Homepage der Sparkasse, www.ksk-kusel.de/elpo, oder direkt bei den Beraterinnen und Beratern.